



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>48 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>717V2A</b>
Prix	<b>175 000 €</b>

# Oppède

## Appartement à vendre (84580)

Appartement au rez-de-chaussée d'une résidence de 28 appartements construite en 2013. L'appartement se compose de 2 pièces : la première est ouverte, avec un coin salon, un coin repas et une cuisine équipée. La seconde est une chambre de bonne taille. Il y a également une grande salle de bain avec une douche, un lavabo et un WC. À l'extérieur, un jardin privé entoure l'appartement sur deux côtés et est accessible depuis la cuisine et la chambre. L'appartement bénéficie également d'une place de parking sécurisé à l'extérieur. En outre, il y a deux rangements communs pour les vélos dans ...

*Apartment on the ground floor of a residence of 28 apartments built in 2013. The apartment consists of 2 rooms: the first is open plan, with a lounge area, a dining area and an equipped kitchen. The second room is a good sized bedroom. There is also a large bathroom with a shower, sink and WC. Outside, a private garden surrounds the apartment on two sides and is accessible from the kitchen and bedroom. The apartment also benefits from a secure parking space outside. In addition, there are two common storage areas for bicycles in the building. An elevator provides access to the lower floors, ...*

## PROVENCE DAYS

364A rue des Poulivets - 84580 OPPÈDE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

